

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dari penjelasan diatas tentang penelitian ini, maka bisa ditarik kesimpulan seperti yang tertulis dibawah ini:

Perubahan soaial masyarakat dari sebelum adanya pertambangan sampai sudah adanya pertambangan sangat terlihat jelas dari aspek ekonominya,yang sebelumnya mata pencaharian masyarakat hanyalah sebagai petani, tapi sekarang masyarakat sudah mempunyai kegiatan lain yaitu menambang, pertambangan yang sebelumnya di buka oleh warga asing yang datang ke indonesia untuk mengadakan survei. setelah itu pertambangan di lanjutkan oleh masyarakat setempat, yang di namakan sebagai tambang rakyat tapi belum memiliki izin resmi dari pemerintah. pertambangan ini membuat berbagai dampak bagi masyarakat yakni :

a. Dampak positif

Dampak positif yang terjadi setelah adanya pertambangan ini yaitu perubahan sosial yang terjadi pada masyarakat setelah adanya pertambangan yaitu di lihat dari aspek ekonomi yang sudah meningkat, yang dulunya masyarakat hanya bermata pencaharian sebagai petani maka sekarang mereka sudah mempunyai profesi lain sebagai penambang, hasil dari pertambangan ini sangat memuaskan karena dari harga jual emas yang terbilang sangat tinggi, sehingga sebagian masyarakat sudah bisa membuat rumah-rumah permanen. pola hidup masyarakat yang sudah agak berubah

karena faktor budaya dari luar yang masuk di sebabkan banyak masyarakat dari daerah lain yang juga mencari nafkah di pertambangan ini.

b. Aspek Negatif

Aspek negatif dari adanya pertambangan emas ini yaitu di lihat dari kerusakan lingkungan yang di sebabkan oleh pertambangan, kerusakan lingkungannya seperti: pencemaran air sungai, aspek jalan yang semakin rusak. tetapi dampak yang paling banyak di rasakan oleh warga atau masyarakat Desa Tulabolo yaitu dampak negatifnya.

5.2 Saran

1. di harapkan kepada seluruh masyarakat Desa Tulabolo Timur agar selalu menjaga kelestarian lingkungan sekitar, dan bagi pemerintah harus membuat warganya menjadi orang-orang yang produktif dan memberikan kesibukan atau pekerjaan khususnya bagi ibu-ibu yang hanya berdiam diri di rumah yang hanya mengharapkan hasil dari suami mereka, agar demi kesejahteraan masyarakatnya.
2. jika di lihat dari aspek lingkungan nya, khususnya bagi pengguna air sungai agar tidak lagi menggunakan atau mengkonsumsi air sungai, karena proses pengolahan dan pembuangan air limbah merkuri ini tidak bisa di hentikan selama pertambangan masih ada di area tersebut, jadi demi kesehatan dan keselamatan bersama agar supaya kita bisa dapat menjaga diri masing-masing